

Le comité de jumelage a séjourné à Hayle



Judokas pordicais et cornouaillais se sont retrouvés sur le tatami.

Le comité de jumelage Pordic-Hayle montre que l'engouement et le dynamisme pour ses voyages en Cornouailles restent toujours aussi forts, avec un nouveau séjour le week-end de l'Ascension : une quarantaine de personnes sont allées rencontrer leurs homologues de Hayle.

L'accueil des amis anglais a été comme d'habitude très chaleureux et le séjour a permis de découvrir différentes facettes de Hayle, dont une visite de la caserne des pompiers qui a été inaugurée en avril 2016.

« L'un des objectifs du comité de jumelage est de favoriser la rencontre entre jeunes et de leur donner l'occasion de découvrir une

autre culture si proche et si différente », précise la présidente, Marie-Frédérique Blot-Le Potier.

Une délégation de cinq jeunes et deux adultes judokas du Dojo de l'Ic a ainsi pu rencontrer des judokas de Hayle lors d'un entraînement. « Nous recevrons à notre tour le comité de jumelage de Hayle fin août à Pordic. Nous faisons d'ores et déjà appel aux familles intéressées pour accueillir nos amis cornouaillais. »

Les familles intéressées peuvent contacter la secrétaire, Annie Danger au 09 65 13 13 62 ou par mail : comite dejumelage.pordic-hayle@laposte.net ou le trésorier, Joël Sérandour au 02 96 79 09 58.